

Le gouvernement nicaraguayen réinstalle la table de dialogue avec le patronat



Managua, 21 avril (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a annoncé que le gouvernement réinstallera la table de dialogue avec le patronat et avec d'autres secteurs sociaux pour aborder les nouvelles réformes de l'assurance sociale.

Dans des déclarations à la presse, Rosario Murillo a précisé que la présidence de la République a accepté l'appel à réinstaller la table de dialogue et elle a relevé qu'aucune des parties n'a donné pour terminé cette modalité de conversations, d'alliance et de consensus qui caractérise l'exécutif.

La vice-présidente nicaraguayenne a également indiqué que l'on abordera tous les thèmes y compris celui concernant les réformes de l'Institut Nicaraguayen de Sécurité Sociale, lesquelles ont fait l'objet d'une campagne de discrédit par des groupuscules de la droite qui prétendent déstabiliser le pays.

Depuis mercredi dernier, une vague de violence a été déclenchée au Nicaragua par des groupes de vandales mus par des intérêts politiques de la droite. Ces violences ont fait une dizaine de morts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160495-le-gouvernement-nicaraguayen-reinstalle-la-table-de-dialogue-avec-le-patronat>



Radio Habana Cuba